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平成３０年４月２日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

(公社)日本建築家協会千葉地域会第１１回 役員会報告 
【開催日】 平成３０年３月２２日(木)１７：００～１８：５０ 

【全役員】 榎本雅夫、荒井裕三、寺川典秀、星野 治、森田敬介、橋場隆夫、安達文宏、磯野智由、 

井上茂實、風戸宏孝、河原泰、向後勝弘、小島広行、櫻井 修、柳田富士男 

監査／宇野武夫、村井一知       協力会／鈴木周二、川原武美、平宅武司 

（出席者は氏名下にアンダーライン）       

１．行事の実施と予定   

（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 

ア.   2月 23日（金）第 30回千葉県建築学生賞作品受入 

イ.   2月 23日（金）第 30回千葉県建築学生賞全体会議№5 

ウ.   3月 09日（金）JIA関東甲信越支部第３回地域サミット 

エ.   3月 09日（金）～11日（日）第 30回千葉県建築学生賞展示会（幕張イオンホール） 

オ.   3月 10日（土）第 30回千葉県建築学生賞展示会公開審査・表彰式及び懇親会 

カ.   3月 14日（水）千葉県耐震判定協議会理事会 

キ.   3月 15日（木）建築相談 

ク.   3月 19日（月）千葉県すまいづくり協議会 

ケ.   3月 19日（月）百科分科会№5 

コ.   3月 20日（火）ＪＩＡ千葉ゴルフコンペ（千葉よみうりＣＣ） 

サ.   3月 22日（木）ワーキンググループ 

（連絡・調整事項等） 

  

（報告事項等） 

  

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア.   4月 05日（木）建築相談 

イ.   4月 05日（木）2017年度会計監査 

ウ.   4月 11日（水）ＪＳＣＡ千葉役員会 

エ.   4月 19日（木）建築相談 

オ.   4月 20日（金）第 30回千葉県建築学生賞全体会議№5及び反省会 

カ.   4月 24日（火）2018年総会及び懇親会（オークラ千葉ホテル） 

カ.   4月 24日（火）2018年協力会総会（オークラ千葉ホテル） 

キ.   4月 25日（水）百科分科会 

ク.   4月 27日（木）千葉県建築設計６団体連絡会議協議会 

ケ.   4月 27日（木）千葉県建築設計６団体連絡会議・意見交換会 

 

（連絡・調整事項等）  

 

２．本 日 の 議 題 

① ワーキンググループの報告 

・会員増強の働きかけをしたが、現在入会申し込みがない。入会に対して興味がある方はいるので、

再度働きかける。 

・学生賞へのお誘い及び入会へ案内を出したが、学生賞への来場はなかった。 

・ワーキンググループを始めて、協力会員の入会が５社あった。 

・学生賞なの花会の特別枠を作ってもいいのではないか。 

・学生会員の枠も作っていいのではないか。（将来の候補として）大学へのアプローチも行うべき

ではないか。 

・地域会の主催行事を増やし、地域会へのアプローチの材料として使えるのではないか。 

・会友の会費の割引を考える。初年度会費は無料、２～５年までは１８０００円とする。 

・協力会員の会費は現状維持で大丈夫であると鈴木協力会会長よりあった。 
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・会友のみならず、正会員についてのガイダンスも行うべきである。 

 

② 会友の退会及び協力会の入会について  

〇会友退会  ㈲アスカ設計 明智孝夫 

 退会を承認されました。 

〇協力会員入会 タニコー㈱千葉営業所  所長 信本直人 

 入会を承認されました。 

  

③ 2018年度総会について 

・総会資料について、各役員で確認した。 

・総会の司会を風戸氏にお願いすることになった。 

 

④ ＪＩＡ支部関連報告について 

・各地域会事業の報告を依頼されており、４月９日までに提出する。 

・地域活動費の入金時期について支部事務局よりアンケートがきており、案１は７月末と２月末、

案２は５月末と１２月末があり、千葉としては案２で回答することになった。 

 

⑤ その他 

・千葉県耐震判定協議会の現状と JIA千葉としての今後の対応について 

 JSCAとしては、現状で会を 2年間存続させたい意向で、その後に会の在り方を結論付ける。 

       現在の年間 1000万円の赤字を 800万円位に抑えるようにするべき、また資金運用を行うのも一

つの方法ではあるという意見が耐震理事会で出た。 

       JIA千葉としては JSCAの意向に沿うことを基本とする。 

 

・千葉県耐震判定協議会改選理事に伴う新理事選任について 

 櫻井氏が任期のため、次期理事を次回理事会までに決定する。 

 

・千葉市への要望書の提出について 

 千葉市に提出することになった。 

 

 

～業務委員会からのお願い～ 

 

会員・会友の皆様より業務に対するご要望、ご意見もしくは業務に関する情報を募っております。 

今後の業務委員会の活動に対するご意見でも結構です。ぜひ、会員・会友の皆様のお声をお送りください。 

お待ちしております。 

なお、ご意見ご要望は事務局までお願いいたします。 

E-mail:  jia-chiba@chiba-kentikuka.jp FAX ０４３－２２７―７８６７ 

 


